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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４５５回 ７月第４例会 ７月２８日（木） 

[  ガバナー公式訪問例会・クラブ協議会 ] 

●点鐘 大野年司 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●入会式 

●委員会報告 

●前嶋ガバナー卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

 
 

皆さんこんにちは。今日はガバナー訪問例会です。前

嶋ガバナー、湯本ガバナー補佐様他、多くの地区役員の

皆様、そして今年度新しく入会された５名の皆様をお迎え

しての賑やかな例会となりました。本当に有り難うございま

す。そんなわけで今日は会場も急遽変えさせて頂きました。

どうぞよろしくお願い致します。 

今年度初めての例会時にホールインワンの話で『伝染

効果』で良い波をクラブに巻き起こしましょう」というお話を

させて頂きました。今日新しく５名の方が入会されまして、

実質６３名となったわけで、あと２名で目標の実増５名とな

ります。これは前年の小沢年度からの「伝染効果」かと思

っております。この波をさらに大きくすべく、引き続き皆様

のご協力を宜しくお願い申し上げます。 

たまたま３月のペッツ（会長予定者のセミナー）に前嶋

ガバナーの方針が示されました。その中にも会員増強が

大きな指針、テーマとして挙がっておりまして、偶然にも思

いが一致し、大変嬉しく思いました。 

志や思いを同じにする仲間が地域に増えることは、大

変なパワーとなります。ロータリー精神をもって実践する人

が増えて、その活動を自分の住んでいる地域で、そして

職場に戻ってからも日常的に実践することで、地域が良く

なり、世の中が良くなるものと考えております。そのような

思いで会員を増やしたいと考えます。皆さんのお力添えを

お願い致しまして、会長の時間とさせて頂きます。 

今日はお世話になりますが、よろしくお願いいたします。

ありがとうございます。 
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幹 事 報 告 

 

皆さん、こんにちは。本日は、ガバナー訪問例会です。

前嶋ガバナーよろしくお願いいたします。 

また、湯本ガバナー補佐、飯塚地区幹事を始めとする

来訪の皆様ようこそお越しくださいました。歓迎いたしま

す。 

そして、本日は５名の方の入会式も行われます。新たに

行田ロータリークラブに入会された皆さん、これから始まる

ロータリーライフを一緒に楽しみましょう。 

では幹事報告をいたします。 

1. 初めに本日の予定を確認させていただきます。本例

会に先立ちまして、先程別室にて、ガバナーを囲んで会

長幹事並びに入会３年以内の新入会員との懇談会が開

催されました。 また本日は例会の中で、入会式を行いま

す。恐れ入りますがガバナーには、バッチの贈呈をお願

いいたします。 例会終了後に、写真撮影を行います。そ

の後、この場所にてクラブ協議会を開催いたします。 

 クラブ協議会は、小グループに分かれて、一つのテーマ

のもと意見を出し合っていただき、発表してガバナーに講

評を頂く予定です。終了は、１４時４０分を予定していま

す。 

2. 先週、姉妹クラブである白河ロータリークラブの鈴木邦

典会員が、2530 地区のガバナーエレクトに就任されたこと

は報告いたしましたが、7/24日曜日にそのエレクト事務所

開設披露パーティーがホテルサンルート白河にて開催さ

れ、会長幹事で訪問して参りました。１５０名以上の方が集

まる盛大なパーティーで、大変な歓待を受けたことを報告

いたします。 

3.来週の例会は、埼玉県元教育委員長、三州製菓社長

の斉之平伸一様の卓話例会です。時間は通常通りの昼

の例会となります。尚、本日はお部屋を変更させていただ

きましたが、来週は、いつもの二階の部屋に戻る予定です。

こちらも変更がありましたら、メーリングリスト等で随時報告

させていただきます。 

来 訪 者 紹 介 

熊谷ＲＣ 岡部 洋一様、飯塚 幸一様、太田 洋様 

      田中 治男様、中島 正義様 

入  会  式 

 
小池 俊輔さん 高橋 泰隆さん 吉岡 かつよさん 

新井 弘美さん 田島 智裕さん ５名の新入会員 

委 員 会 報 告 

 
みらいづくり石渡副委員長 

会員アンケート提出依頼（７月末日まで） 

 
財団・米山 田山委員長 

早速５名の方が、心を形にして頂きました。 
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講 師 紹 介 

 
蔭山委員 

本 日 の 卓 話 

 
前嶋ガバナー 

 毎週、世界３４０００以上のロータリアンが、語らい、笑い、

アイデアを分かち合うために集います。しかい、私たちが

集う一番の理由は、最も大切な目標、すなわち「奉仕」の

ためです。（ジョン・ジャーム RＩ会長） 

 また地区の重点方針として 

①会員を増やそう。 

②クラブ例会の充実と出席率の促進 

③地域の人々にロータリーを知っていただこう。 

 （公共イメージと認知度の向上を） 

④「ロータリー財団１００周年」を記念して財団」の理解を深

めよう。 

以上の４項目についてお話をしていただきました。 

 

 

司会 小松委員 

出 席 状 況 報 告 

 

栗又委員 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６３名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ４８名 

B 各承認者の例会出席者 ９名 

MU 本日のメーキャップ者 １名 

本日の出席率 ８９％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

 

○熊谷ＲＣ、岡部 洋一、飯塚 幸一、太田 洋 

      田中 治男、中島 正義 

本日の公式訪問例会お世話になります。前嶋 修身ガバ

ナーよろしくお願いします。 

○大野会員  

前嶋ガバナー、湯本ガバナー補佐、地区役員の皆様よう

こそ。本日はありがとうございます。 

新井さん、吉岡さん、高橋さん、小池さん、田島さんご入

会おめでとうございます。 
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○渡辺会員 

前嶋ガバナー、本日は有難うございました。来訪者の皆

様、ようこそお越しくださいました。そして新入会員の皆様

これから宜しくお願いします。 

○小山会員 

前嶋ガバナー、本日はご苦労様です。行田ＲＣは５０周年、

よろしくご指導ください。 

飯塚地区幹事、岡部地区大会実行委員長、田中地区副

幹事、㈱ｾｲｼﾝ代表取締役 中島 正義様、私の古くから

のロータリー仲間 太田 洋様、ようこそ隣りの行田へ心か

ら歓迎いたします。 

新会員 新井弘美 埼玉りそな行田支店長様、ガクヤ㈱

社長 小池俊輔様、一級建築士 吉岡かつよ様、㈲アル

ム代表取締役 高橋 泰隆様、アイトピア支配人 田島智

裕様、ご入会おめでとうございます。心より歓迎いたしま

す。 

○石渡会員  

前嶋ガバナー訪問ありがとうございます。新入会員の皆様

歓迎いたします。 

○島﨑会員 

前嶋ガバナー、ようこそ行田クラブへ 

新入会員の皆様、ようこそ行田ロータリークラブへ 

○小林会員 

ガバナー公式訪問よろしくお願いします。 

○蔭山会員 

前嶋ガバナー、よろしくお願いします。 

○小菅会員 

前嶋ガバナーご指導よろしくお願いします。新入会員の

皆さん入会おめでとうございます。 

○大谷会員 

新入会員の皆様、懇親会お誘い致しますので、よろしくお

願いします。 

※本日のニコニコは２5，000円でした。 

ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

例会の前に 

 

ガバナー・ガバナー補佐・会長・幹事・新入会員（入会３年以内）と

の懇親会 

例会後にクラブ協議会  

 

 

発表 黒田委員 

 

発表 朽木委員 

ロータリーの魅力・他団体との比較・魅力をさらに高めるに

は・これらの内容について協議いたしました。 
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